
De:

Envoyé: mardi 20 mai 2008 17:07

À:

Cc:

Jacques

Patenet

Objet: RE : Email du site www.cnes.fr

Bonjour,

Je vous remercie d'avoir répondu à notre appel à témoins pour tenter d'expliquer les phénomènes lumineux actuels sur la côte vendéenne et en Bretagne. Pour gagner du temps et optimiser les moyens disponibles, j'ai confié à 3 enquêteurs locaux le soin de collecter un maximum d'informations. Il s'agit de Katherine Rénoy Verplaetse, Marc Angee et Laurent Duval. Ils sont mandatés par le GEIPAN pour enquêter sur ce cas d'observation, et l'un d'entre eux vous contactera pour une audition. Je vous remercie de votre collaboration.

Bien cordialement

Jacques PATENET
Responsable du GEIPAN

-----Message d'origine-----

De :

Envoyé : jeudi 8 mai 2008 20:24

À :

Objet : Email du site www.cnes.fr

Coordonnées :

Nom :

Prénom :

Adresse :

Code Postal :

Ville : ile d'yeu

Pays : france

Email :

Commentaires :

bonjour je viens vous rapporter le temoignage de 2 amies qui m'affirme avoir vu le samedi 3 mai à 22 h à l'ouest de l'ile d'yeu: à la pointe du but; 5 "boules" lumineuses qui se déplaçaient avec une vitesse comparable à un U.L.M (ce à quoi elles ont pensé au début) sans faire de bruit et qui ont disparu dans le ciel nuageux !

Elles se sont demandé ce que c'était et aujourd'hui ont vu dans Ouest-France le temoignage de qui confirme exactement leurs dires.

J'ai pensé qu'il était nécessaire de vous le dire comme aucun autre témoignage venait corroborer le témoignage de cet homme .

cordialement